

Coach für bildungsambitionierte Menschen gesucht (10% im Ehrenamt)

Möchten Sie Chancengerechtigkeit in der Bildung unterstützen? Und können Sie sich vorstellen, finanziell benachteiligte Menschen bei der Planung ihres Bildungsprojektes zu beraten?

EDUCA SWISS ist die Schweizerische Stiftung für Bildungsförderung und -finanzierung. Damit der Aus- oder Weiterbildungsabschluss reibungslos verläuft, unterstützt unser ehrenamtliches Team bildungsambitionierte Menschen bei der Planung und Budgetierung ihres Bildungsvorhabens. Bei Bedarf vermitteln wir anschliessend sozialverträgliche und zinsgünstige Bildungsdarlehen.

Wir bauen unser ehrenamtliches Team aus und suchen lebenskluge Persönlichkeiten, die Menschen mit einem Aus- oder Weiterbildungsprojekt unterstützen möchten.

Ihr Engagement:

- Analysieren der Lebenssituation und des Bildungsprojektes Ihres Coachees
- Beratung und Unterstützung bei der Bearbeitung eines realisierbaren Bildungs- und Finanzplans für das Bildungsprojekt
- Teil sein eines motivierten, ehrenamtlich tätigen Teams

Ihr Profil:

- Empathie im Umgang mit unterschiedlichen Menschen
- Interesse an verschiedenen Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten
- Flair für Budgetzahlen rund um die alltäglichen Ausgaben und Einnahmen
- Bereitschaft, ein verbindliches, örtlich und zeitlich flexibles unentgeltliches Engagement von ca. 10% einzugehen

Wir bieten Ihnen:

- eine umfassende Einführung in Ihr Engagement
- eine abwechslungsreiche und sinnstiftende Tätigkeit mit direkter Wirkung von Mensch zu Mensch
- professionelle Unterstützung von einem zuverlässigen Geschäftsstellen-Team
- Möglichkeit, Ihr Ehrenamt zeitlich und örtlich flexibel auszuführen, selbst im Home Office

Mehr über unser Tun und Wirken erfahren Sie auf unserer [Webseite](#).

Imelda Beer freut sich auf Ihre Bewerbung mit CV und Motivationsschreiben. Die Kontaktangaben sind: bewerbung@educaswiss.ch, 079 482 07 56.

Das sagt unser Coach Viola Dietschweiler über ihr Freiwilligenamt bei **EDUCA SWISS**: „Die vielfältigen Lebensgeschichten der Kandidierenden zu hören ist für mich persönlich sehr bereichernd.“